



Universidad de
Oviedo

Fundación
BancoSabadell



Nota de prensa

La Universidad y la Fundación Banco Sabadell impulsan el I Premio Internacional de Investigación Literaria “Ángel González”

- El galardón, dotado con 6.000 euros y la publicación de la obra en una editorial de difusión internacional, distinguirá los trabajos sobre poesía hispánica de los siglos XX y XXI
- La institución académica y la fundación bancaria abren una línea de colaboración para patrocinar actividades de las cátedras Ángel González y Leonard Cohen Premio Príncipe de Asturias de las Letras 2011

Oviedo, 4 de junio de 2015. La Universidad de Oviedo y la Fundación Banco Sabadell presentan un acuerdo de colaboración para patrocinar actividades culturales y de investigación de las cátedras Ángel González y Leonard Cohen Premio Príncipe de Asturias de las Letras 2011. El I Premio Internacional de Investigación Literaria “Ángel González” es la primera iniciativa conjunta. Este galardón, dotado con 6.000 euros y la publicación de la obra en una editorial de difusión internacional, distinguirá el mejor trabajo de investigación en poesía hispánica de los siglos XX y XXI.

El rector, Vicente Gotor, y el director general de SabadellHerrero, Pablo Junceda, presentaron esta mañana las principales líneas de colaboración que desarrollarán la institución académica y la Fundación Banco Sabadell. Ambos estuvieron acompañados de los directores de las cátedras Ángel González y Leonard Cohen, los profesores Araceli Iravedra y Javier García, respectivamente.

El I Premio Internacional de Investigación Literaria “Ángel González” se convoca con el fin de incentivar el conocimiento, difusión, formación e investigación sobre aspectos relacionados con la obra de Ángel González, la creación literaria y artística y los estudios humanísticos. El galardón reconocerá trabajos en lengua española, de carácter teórico o crítico, que deberán versar sobre un tema concerniente a la poesía hispánica de los siglos XX y XXI, con especial consideración al estudio de la obra de Ángel González o de su generación. El plazo de presentación de trabajos finaliza el próximo 15 de noviembre.



Universidad de
Oviedo

Fundación
BancoSabadell



Nota de prensa

El patrocinio de ambas cátedras por parte de la Fundación Banco Sabadell supone una apuesta por acercar la investigación y la creación cultural a la sociedad. Las cátedras, impulsadas desde el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Comunicación, han desarrollado desde su puesta en marcha numerosas actividades abiertas al público.

La Cátedra Ángel González comenzó en febrero de 2013, y a lo largo de poco más de dos años ha celebrado distintas conferencias y ciclos narrativos con la presencia de autores nacionales e internacionales, además de poner en escena una obra de teatro, y producir un espectáculo con la musicalización de poemas del autor ovetense y Premio Príncipe de Asturias de las Letras. La cátedra presentó este mismo año *Prosemas*, la primera revista científica internacional sobre poesía española contemporánea.

Por su parte, la Cátedra Leonard Cohen Premio Príncipe de Asturias de las Letras 2011, fue creada en abril de 2014 gracias al apoyo de la Fundación Princesa de Asturias, con el objetivo de crear un lugar de encuentro para favorecer la creación poética, artística y musical y trasladarla a la sociedad. Desde su puesta en marcha, destacan los talleres de creación poética, conferencias, el espectáculo *El gran tablao del mundo*, un homenaje flamenco a la obra del cantautor canadiense, y el concierto del grupo de rock La Linga, *Canciones AtraVersadas*, en el que se fusionan música y poesía.